

6月までは、そんなに暑い日もなく、後半は雨の日ばかりで、今年の夏は過ごしやすいかと思っていると、7月に入り、本格的な暑さがやってきました。その暑い中、保護者会もあります。6月の終わりから岡幸大会も始まり、大会がある生徒たちには疲れた表情も見られました。しかし、3年生と共に大切な時間を過ごしたことで、自分たちが活動の中心になるという自覚が見られるようになりました。部活動開始前に職員室に鍵を取りに来る2年生の顔が引き締まってきたように思います。1学期の活動をしっかり振り返り、よい形で夏休みを迎えたいと思います。1学期の間、ご協力、ありがとうございました。

(2年生主任 今泉 雅文)

不審者避難訓練 (6/10)

2年5組に不審者が侵入したという想定で、不審者対応避難訓練を行いました。必要なのは、生徒たちはとにかく身の安全を確保するために現場から離れること、教職員は不審者が生徒たちに近づかないようにすることです。しかし訓練をしてみると様々なことに気付かされます。生徒たちの避難の経路は状況によって判断しなければいけません。教職員も不審者の動きによって対応の仕方が変わります。だからこそ、こうした訓練を、設定を変えながら繰り返し行うことが必要です。



不審者対応避難訓練の様子

全校ダンス

3年生を中心に、これまでとは違った曲で新たに「全校ダンス」作りにチャレンジしています。体育大会でもチームを組んだ、赤、青、黄、緑の縦割りの団に分かれ、3年生が下級生に一生懸命伝えていきます。1学期はこれまでに3回行いました。目指すは全校の一体感です。



全校ダンス 団ごとの練習の様子

2の3理科研究授業 (6/26)

大学から講師の先生をお招きし、全校の先生が参観しての研究授業を行いました。この日は植物の光合成の学習です。「デンプンは葉のどこで作られているのでしょうか」先生の問いかけにヨウ素液をかけた葉っぱを顕微鏡で見て、黒くなったデンプンを観察しました。



あつ、黒くなっているぞ

職場体験学級発表会 (7/3)

5月の職場体験の振り返りを各自が進めてきました。その結果を学級の中で発表し合いました。タブレットを使って、簡潔にまとめ、詳しいことは口で説明します。そして、互いの学習のために、評価しあってより良いものに修正していきます。今後は、発表した内容を今の1年生に伝えていく予定です。



分かりやすく伝えることが勉強です

浴衣着付け教室

家庭科の授業の一環で、7/1～7/5に学級ごとに浴衣の着付け教室を行いました。講師は幸田女性の方々です。貴重な経験をさせていただいたので、今後、自分で着られる機会が作れるといいですね。



日本の文化を大切にしたいね

学年あいさつ運動

2年生リーダー会では、学年のあいさつをよくしていくために「教室や友達同士のあいさつができるようにする」ことを目標にあいさつ運動を呼びかけました。7/2から7/17までの間、登校時に学級ごとに廊下に並んで活動しています。



あいさつの輪を広げよう

< 7月の予定 >

7月の最終下校時刻は18:15です。

- 9日 (火) PM 保護者会
- 10日 (水) PM 保護者会
- 11日 (木) PM 保護者会
- 夏の交通安全運動 (～20日)
- 12日 (金) 後期生徒会役員選挙
- 13日 (土) 岡幸大会 (野球・ソフト・テニス・バレー・卓球・陸上)、西三大大会 (水泳)
- 14日 (日) 岡幸大会 (野球・バスケ・剣道)
- 15日 (月) 祝 海の日
- 18日 (木) 通学団会、給食終了、大掃除、部活あり
- 19日 (金) 1学期終業式、部活なし

< 8、9月の予定 >

- 8月 1日 (木) 全校出校日
- 13日 (火) ～16日 (金)
学校閉校日
- 22日 (木) 学年出校日
- 9月 2日 (月) 2学期始業式
- 3日 (火) 岡崎市学力検査
- 18日 (水) 2学期中間テスト
(社会・理科・英語)
- 19日 (木) 2学期中間テスト
(国語・数学)
- 28日 (土) 町新人体育大会

※予定は変更になる場合があります。